Billardfreunde Mühlhausen weiter auf Aufstiegskurs

Zweitem Team fehlt nur noch ein Sieg auf dem Weg zum Titel / Dem Tabellendritten keine Chance gelassen

MÜHLHAUSEN (zfi). Am 9. Kombi-Spieltag in der Kreisliga A legte die zweite Mannschaft der Billardfreunde Mühlhausen den Grundstein für den Meistertitel und damit den Aufstieg in die Bezirksliga.

Team zwei um Spielführerin Bettina Jäger war diesmal beim BC Six Pocket Ergolding I zu Gast. Man wollte gegen den Tabellendritten zumindest nicht verlieren, um den Zweitplatzierten BSV Fortuna Pfeffenhausen I weiter auf die Distanz halten zu können. Drei Punkte Vorsprung hatte der Spitzenreiter aus Mühlhausen vor diesem Spieltag.

Und dabei bleibt es auch, denn die Billardfreunde ließen in Ergolding nichts anbrennen und fegten die Gastgeber souverän mit 8:0 und 5:3 vom Tisch. Mühlhausen II führt vor den letzten vier Spielen die Tabelle weiterhin mit drei Zählern Vorsprung an. Somit können die Akteure der zweiten Mannschaft am Samstag gegen den Tabellenvorletzten BSV Ergolding III schon alles klar machen. Eine weitere Chance haben die Billardfreunde am letzten Spieltag gegen Schlusslicht SV Essenbach III wartet. Es müsste schon viel passieren, dass sich die Mannschaft um Bettina Jäger noch eine Blöße gibt.

ERGEBNISSE

Die weiteren Resultate des 9. Kombispieltags der Billardfreunde Mühlhausen (BFM): SV Essenbach III – BFM III 1:7 und 4:4, BFM IV – BSV Ergolding V 7:1 und 6:2, BFM V – BC Mainburg IV 5:3 und 6:2, BC 73 Pfeffenhausen IV – BFM VI 8:0 und 6:2. Am Wochenende findet der 10. und vorletzte Spieltag im Kombi statt.

......